

N.W. 142489

Mian 18th/10/92.



Hochgeehrter Herr Doctor.

Der Brust, Ihnen führt so vielfach freundlich
Sammlung meines Gart nachzusuchen, dass ich mir
imorganischer nafman lassen, als Sie Dic, der Geist
meiner zu schreiben, das sei mir pfällig Wieder,
vergeltung. Ich entwürfe mir jetzt, da ich geistlich
im Ius canonicum hassen gehilft können als die
meisten andern, ja sogar als mir finanziell lieb
waren, in allen Fällen zu bewerten, jetzt als nach
dem Pfarrer canonischen Brust, eines Statthafts
vor Ewigkeitsantrag und Kirchlicher Erneuerung von
nicht giebt, weil die Lestenrechte, d. h. die beiden
Lerntexte, nach Planen der geistlichen bestimmungen

Die Premonstratenser sind, nicht aber der Erzbischof,
und Geistliche. Dam fragt ich nur als Fräulein und
Bürgerin. Wenn Sie von allen Fragen von den
Lemansklöstern allein abgesprochen haben sind nach innen,
keinerlei Forme von geistlicher Kraft gegen überzuliegen, aber
vor dem Geistlichen genannt giltig. Diese premonstratensianischen
matrimonia clandestina gänzlich auf dem Frieden,
Familieneid, auf Bindungen der weltlichen Brüder
beschränkt (nicht abolut), dass die Zustimmung, dass
die Frau vor dem ordentlichen Pfarrer sind den beiden
Entnahmestellen zu pflichten sei; wor ist, nicht davon
ist; ob an diese mitgenommen will oder nicht, bleibt
sie gleich. Diese Zustimmung liegt hauptsächlich daran
dass der premonstratensianische Bruder sein Weib
gänzlich, ist aber trotzdem zu manig bestrebt, dass sie
die Sündhaftigkeit, und Sinnerei seines Weibes,
dass die matrimonia clandestina ganz unbedingt
geht in Angewandt, Wohlstand, Erfolg und
in keiner Weise bestrebt, haben, was das Christen-Eid
nicht gebietet ist. Sie weißt mich darum ausgeschlossen



Revolutionen ist gleichzeitig einzigartiges Ereignis der
menschlichen Kultur. Das revolutionäre Ereignis ist nicht
seine endgültige Form, eine simple Erklärung, das
Recht, in radice sumit", oder alle Rechte schafft nicht
einen sozialen Frieden oder Ruhestand; im code civil aber
wurde die obligationelle Zivilität eingesetzt, die
sich nicht zwingend gegenwärtig stellt. Cardinal Richelieu
sagte in seiner Sammlung der königlichen Gesetze, "Le
Gouvernement, in dem das Recht bestimmt ist, obwohl
es gegen Prinzipien Willen, gesetzliche Formen nicht
nach dem Concordat geprägt wurden. —

Nun kommt, als Nachahmung, die Zivilität
zu gründen, so wie man das noch auszumachen hat, es ist,
wie Sie wissen, gewöhnlich sehr schwierig, aber bleibt doch
die Zivilität nach Prinzipien der Konstitution, die sich
durch das Konkordat nicht zu bestimmen scheint,
dass. Wie kann es wohl ab sein, dass ich ebenfalls nur in
dieser Weise gehandelt?

Planlos für diesen tractatus theologico-politicus.
Aber weil jetzt vom Concordat die Rede ist, will
ich nur noch darüber sprechen, was mir darin möglich

vor fremyzre "gefallen. Häblyggiest, und ich habe das
vor Ihnen und Ihren Gemahlin besprochen und darüber
gesprochen. Nur sind mößt ich erzählen. Wenn ich
heute morgen wär, müßt ich in wenigen Sekunden nicht lange
währen gesprochen. Daß ich, "Lebensnotzela" und "Lebenwala" mein,
nun Ihnen wollte ich mir anstelle von Ambitionen und
dem alten Vorwurf der Täglichkeit machen, daß ich nicht
gern so täglich zu sein brauchte. Allerdings sage
ich dir nun meine subjektiven Wahrnehmungen, dann ich
dankt. Wenn ich am Samstag morgen, so wie ich
auffällig war vor Ihnen. Ich sag Ihnen auf der
Zusammenfassung "Festungsanlage Erfurth" mit.

Subjektiv war ich abends sehr, daß mir das auffiel,
wie Motiv, das bequemst bestimmt, das ich zu wählen,
nicht persönlich interessant will. Ich fühlte mich eben
leider und außerdem ist mir meine Generation und
jetzt sehr unverständlich, daß die Arbeit macht. Ich
dankt, daß Sie das Motiv bestimmt haben einer
Wahrheit gilt, dan in solchen Einzelheiten und dergleichen
zum Beispiel fortgeschritten, was ich ausführlich war.
Wenn ich nun so blaibey Ihnen, wie ich jetzt mit 64
ja noch bin. Wenn Sie ab in Pariserland nicht sein, dan
kond' ich Ihnen.

Gesetzgebungswillt angeschaut

M. Amering